

## Coordinación Democrática.-

CC.OO desde sus orígenes ha defendido la necesidad de la unidad de la oposición contra la dictadura como única alternativa para conquistar la amnistía y la libertad. CC.OO cree que esta conquista sólo es posible por medio de una ruptura política que resulte de la confluencia de la acción de los trabajadores y del pueblo español con una alternativa de fuerzas políticas y sindicales sin exclusiones.

CC.OO participó en la creación de la Junta <sup>democrática</sup> e hizo todos los esfuerzos necesarios para propiciar la unidad con la Plataforma de Convergencia, con el fin de dar nacimiento a un organismo único de toda la oposición: Coordinación Democrática. En la base de este acuerdo, de indiscutible alcance histórico, está la creciente presión de los trabajadores y otros sectores democráticos, en cuya realización CC.OO ha jugado un papel principal.

La aparición de Coordinación Democrática, su ampliación a nuevas fuerzas, así como la vinculación con los organismos unitarios de las nacionalidades y regiones ha sido el golpe de gracia a la política "reformista", ya gravemente deteriorada por la presión de masas, y un éxito de la política unitaria de la clase obrera y de toda la oposición. El último discurso del presidente del Gobierno, el más franquista y anti-obrero de los pronunciados hasta el momento es una nueva demostración de que la "reforma" es inviable, que el fondo de esa política es únicamente intentar dividir a la oposición para mejor reprimir al pueblo y a los trabajadores.

CC.OO se opondrá con todo el peso de la fuerza pacífica y responsable, pero enérgica, de los trabajadores a los planes continuistas, a las maniobras divisionistas y discriminatorias que practica el actual gobierno y no aceptará ningún tipo de referendum o consulta que no presuponga previamente la amnistía y las plenas libertades políticas y sindicales sin exclusiones.

CC.OO rechaza igualmente los planes de "reforma" sindical y el proyectado congreso verticalista, por antidemocrático y por tener como fundamento el intento de dividir a la clase obrera. Se compromete a realizar todos los esfuerzos necesarios para que la movilización de los trabajadores desbarate esta nueva maniobra de la dictadura y convertir dicha convocatoria en una gran acción de masas por el sindicato obrero, democrático, unitario y libre que hemos defendido siempre.

Interesados más que nadie en la conquista de la libertad, los trabajadores debemos de hacer nuestros los planteamientos de ruptura pacífica de Coordinación Democrática y sin caer en ningún tipo de pacto social facilitar la consolidación, ampliación y eficacia del organismo unitario de la oposición. El pacto social es la política del gran capital, el intento de atar de pies y manos a la clase obrera con el fin de que paguemos los trastos rotos de su crisis económica, de garantizarse la "paz social" mientras nuestros salarios se deterioran día a día y el paro no hace más que aumentar.

CC.OO es consciente del carácter interclasista de Coordinación Democrática, pues se trata de un pacto político entre fuerzas muy dispares con intereses sociales contrapuestos, pero con objetivos precisos de libertad, amnistía y de democracia que interesan a todos, y ve en dicho organismo la alternativa real a la dictadura, el órgano de negociación de la ruptura con las fuerzas reales del país, la cobertura política y la acción de masas necesita para alcanzar sus objetivos. Por eso mismo CC.OO consideran que toda la política de unidad de la oposición, así como de las fuerzas sindicales, presupone y exige una creciente presión y movilización de los trabajadores y las masas populares, de todas las fuerzas democráticas.